

Visita gubernamental a Pinar del Río debate sobre control y fiscalización de los recursos



Foto: @MMarreroCruz

La Habana, 27 ene (RHC) El control y fiscalización de los recursos y la transparencia en su discusión en cada colectivo laboral y circunscripción constituyó uno de los temas analizados durante la visita gubernamental que comenzó este jueves en Pinar del Río.

En la sesión ordinaria de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Viñales, que contó con la presencia del Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero, los asistentes insistieron en el rol de los delegados de circunscripción y la participación ciudadana, de cara al ejercicio del poder popular.

Durante la cita se presentó el plan de la economía y el presupuesto para este año y el también miembro del Buró Político destacó que "a pesar de ser insuficientes las partidas de financiamiento para eliminar los problemas y necesidades existentes, también hay que perfeccionar la manera en que se emplea".

Igualmente, exhortó a que en cada sitio los pobladores sepan qué se va hacer, cómo llegan hasta ellos el plan de la economía y el presupuesto, en pos de mayor impacto en la vida de los lugareños.

Según el telecentro Tele Pinar, el diálogo también giró en torno a la transformación de los barrios y la necesidad de garantizar la contratación para elevar la producción de alimentos.

Hasta las fincas La Esperanza y La Cueva, de Viñales, llegó el Primer Ministro Marrero, intercambió con productores y conoció de las experiencias en materia de contratación con varias instalaciones hoteleras.

Durante la mañana, recorrió la Unidad Básica de Producción El Pitirre, perteneciente al Centro de investigaciones de plantas proteicas y productos bioderivados del municipio de Los Palacios.

Allí destacó la importancia de ampliar el proyecto según las condiciones lo permitan, del aprovechamiento de las potencialidades para el desarrollo del turismo agrario y explotar al máximo las capacidades instaladas, de acuerdo con la prensa local.

En ese municipio, igualmente, conversó con profesores del centro politécnico Ángel Cayetano Ramírez, insertado en un proyecto internacional para tributar al desarrollo local y que los estudiantes ganen en habilidades prácticas.

La ministra de Educación Ena Elsa Velázquez, explicó que gracias a la colaboración internacional esa institución cuenta con la primera máquina conformadora de bloques empleada en la Educación Técnico y Profesional.

Marrero exhortó a que este y otros proyectos docente- productivos tributen, asimismo, a la generación de ingresos. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/284275-visita-gubernamental-a-pinar-del-rio-debate-sobre-control-y-fiscalizacion-de-los-recursos>



Radio Habana Cuba